

Encuentro regional de solidaridad con Cuba sesionará en Filipinas



La Habana, 7 abril (RHC)- El VIII Encuentro Regional Asia-Pacífico de Solidaridad con Cuba comenzará mañana sábado en Manila con la participación de unos 120 delegados de 18 países, quienes debatirán durante el fin de semana, temas vinculados a la actualidad de la nación caribeña, confirmaron hoy los organizadores.

Dedicada al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, la cita tendrá un programa que incluye el trabajo de dos comisiones, según comunicaron a Prensa Latina miembros de la delegación del país antillano.

La primera abordará el papel de las organizaciones de amistad en la campaña internacional para poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero y la devolución a la isla del territorio que ocupa la base naval de Estados Unidos en Guantánamo.

Mientras, la segunda se enfocará en las estrategias para fortalecer el movimiento de solidaridad con la nación caribeña a través de los medios de alternativos y la difusión de la verdad acerca de la vida política, socioeconómica y cultural en Cuba.

Las deliberaciones y pronunciamientos en el encuentro en la capital filipina se resumirán en una declaración final, que también devendrá guía para el trabajo de la próxima etapa.

Este tipo de evento, generalmente convocado cada dos años, constituye una plataforma en la cual se trazan estrategias de apoyo a Cuba, en tanto sus participantes comparten experiencias en el trabajo de solidaridad y profundizan sobre temas del país caribeño. El anterior se efectuó en Hanoi en septiembre de 2015.

Como parte del programa previo al encuentro, la delegación se reunió con representantes de diversos sectores de la sociedad filipina, quienes recibieron amplia información sobre la realidad de la nación antillana.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/126425-encuentro-regional-de-solidaridad-con-cuba-sesionara-en-filipinas>



Radio Habana Cuba